



**Bischof+Klein**

4.140 Follower:innen

4 Tage •

Digitisation - a topic that is frequently discussed. For the workshop "DIGITALISIERUNG", we were able to work with an absolute expert in the subject area with lecturer **Johann Hofmann** (winner of the "1st Industry 4.0 Award" 2013 for Maschinenfabrik Reinhausen).

Using a real process at Bischof + Klein - in our case, print preparation - we learned where we are already digital or where we could improve.

A digitisation toolbox and the 5 "natural laws of digitisation" will help us to deal with the topics in a structured and efficient way in the future.

[Bewerten Sie diese Übersetzung.](#) ·

Digitalisierung – ein Thema, das häufig diskutiert wird. Für den Workshop "DIGITALISIERUNG" konnten wir mit Dozent **Johann Hofmann** (Gewinner des "1. Industrie 4.0 Awards" 2013 für die Maschinenfabrik Reinhausen) mit einem absoluten Experten auf dem Gebiet zusammenarbeiten. Anhand eines realen Prozesses bei Bischof + Klein – in unserem Fall der Druckvorbereitung – haben wir gelernt, wo wir bereits digital sind oder wo wir uns verbessern können. Ein Digitalisierungs-Werkzeugkasten und die 5 "Naturgesetze der Digitalisierung" werden uns helfen, die Themen in Zukunft strukturiert und effizient zu bearbeiten.



Sie und 34 weitere Personen

1 Kommentar • 3 direkt geteilte Beiträge

Reaktionen

